



21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和5年9月4日

2学期が始まりました！

長い夏休みを終え、いよいよ、2学期が始まりました。始業式では、久しぶりの式にもかかわらず、先生たちの話が始めると自然と話している人のほうへ体を向けて話が聞けていて、素晴らしいなと思いました。

2学期は大きな行事がたくさんあり忙しくもありますが、一つ一つの行事に一生懸命に取り組むことで、子どもたちはぐんと成長していくと思います。9月は運動会に向けて暑い中での練習をします。熱中症対策に十分に気を付けていきますが、ご家庭でもしっかり休養と栄養を取っていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



【暑さ対策のため、パソコン教室で始業式をしました】



除草作業

9月2日（土）の除草作業には、早朝よりご協力をいただきまして、たいへんありがとうございました。暑い中、多くの方が参加して下さったおかげで運動場や学校の周りがとてもきれいになりました。子どもたちはさっそく、4日（月）から運動会の練習を始めました。9月24日（日）の運動会に向けて、一生懸命に頑張ると思います。地域の皆さんもよろしければご観覧いただければと思います。



地域の方のおかげで

8月のお盆の期間に、地域の方が学校周りの壁面の草刈りをしてくださいました。高い場所のため、学校としてもなかなか草刈りが難しく困っており、気になりながらも手が付けられていませんでした。猛暑の中、本当にありがとうございました。

